

# *Le Ministre russe des Affaires étrangères se dit confiant de la levée du blocus de Cuba*

---



Moscou, 4 juillet, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Lavrov, a déclaré à Moscou que le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis est un acte de justice.

Serguei Lavrov s'est dit confiant concernant la levée du blocus

et la restitution à Cuba du territoire occupé illégalement par la base navale étasunienne de Guantánamo.

Le chef de la diplomatie russe a déclaré que son pays salue et appuie cette décision qui est un reflet de la réalité qui change.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61430-le-ministre-russe-des-affaires-etrangeres-se-dit-confiant-de-la-levée-du-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**